

# ゴン だ よ り



**あけまして おめでとうございます**

**今年も はいきって いきましょう**



昨年中は 教室でのお勉強 森のプログラム かけっこ教室 クリスマスのフラワーアレンジメント 塩尻宿場 400 年記念クイズ大会 子育て講演会・・・などなど さまざまな場面でご理解 ご協力をいただきまして 誠にありがとうございました。

おかげさまで、学習面の個人個人の力も高めていただいておりますし、全国統一テストでも長野県で学年 1 位～20 位までに何人も入ってくれています。

また、今の段階で信大付属小学校へ 3 人が入学や編入をきめてくれています。

年末年始の中学生の冬期講習の頑張りも素晴らしいもので、すでにスタートをしています。

私どもスタッフも気持ちを新たに頑張っています。 よろしく願いいたします。

今年も「考える力をひきだし 生き抜く力を高めていく」ミッションは継続してまいります。

その中でも、特に幼児さん、小学生のみなさんには「お絵かきでとく算数問題」やパズルを使いながら、楽しみながら「総合的な算数の力」を伸ばしていきたいと考えております。

この年齢が生涯の学習の基礎をつくる大変に重要な時期であることはまちがいがありません。

子の中では算数の力はもちろん、国語力、論理力を確かなものにしていきます。

それは具体的なイメージをふくらませることで可能になります。

そのためには、たくさんの体験的な活動が必要になります。

それらを統合して学習のプログラムを進めてまいります。



中学校からは、その思考力をもとに自分の得意なことを磨き込みとがらせていく勉強法になります。

各中学校での頑張り、成績の伸びにも目をみはるものがあります。

今年はよりいっそう お一人お一人の願いによりそって、一緒にお勉強させていただきます。

3 学期も始まります。懇談会もすすめさせていただきますが、ご意見ご要望などはどんどんお知らせください。

どうぞよろしくお願いいたします。

☆ **かけっこ教室** シューティングスター ( 1 月 11 日 1 月 25 日 第 2・4 日曜日 )

10 時～11 時 30 分 メイン競技場の雨天走路 寒さに負けないよ！

☆ **1 月の森 スキー教室** 18 日 ( 日 ) 木曾 やぶはらスキー場

「 つめたい雪に あついシュプール きみとぼく 」

